



Nombre de alumno: Marisol Castro Argueta.

Nombre del profesor: Mahonrry de Jesús Ruiz.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Enfermería en urgencias y desastres.

Grado: 7^a.

Grupo: A

URGENCIAS Y DESASTRES

En la actualidad los seres humanos lidiamos con diferentes tipos de enfermedades y también se corre el riesgo de sufrir cualquier tipo de accidente dentro de la vida cotidiana como choques, caídas o quemaduras, todas ellas tienen un cierto grado de dificultad y al tratarlas se requiere de mucha delicadeza. Nuestro cuerpo tiene una capacidad y un límite de resistir y combatir enfermedades en cualquier parte del organismo. Por ejemplo, hablando sobre las enfermedades del corazón existen diversos tipos de patologías entre las más destacadas están las enfermedades de las válvulas cardíacas, enfermedad del músculo cardíaco y enfermedades de los vasos sanguíneos.

La cardiopatía isquémica es una enfermedad de los principales vasos sanguíneos del corazón una inflamación crónica de las arterias que provoca un endurecimiento y acumulación de placas de colesterol en sus paredes, lo que favorece la formación de trombos. Es una enfermedad grave que ocurre como consecuencia de la obstrucción de una arteria coronaria por un trombo. La consecuencia final es la muerte (necrosis) del territorio que irriga la arteria obstruida. Por tanto, la gravedad del infarto de miocardio dependerá de la cantidad de músculo cardíaco que se pierda.

La monitorización al paciente que sufre de esta patología debe ser hecha correctamente principalmente empezando por hacer una historia clínica del paciente donde lleve los antecedentes personales, características del dolor, exploración física, datos analíticos y ecocardiografía. Para el tratamiento inicial es importante checar los signos vitales, medidas generales, tratamiento analgésico y las complicaciones son Forrester II Forrester III Forrester IV, infarto ventrículo derecho, complicaciones mecánicas, arritmias, pericarditis post infarto, trombosis intraventricular.

Por otra parte las crisis en las urgencias y emergencias hipertensivas son elevaciones agudas en las presión arterial que motivan una atención medica urgente. Para empezar hay que saber diferenciar entre urgencia y emergencia, es decir la urgencia se atiende de una manera rápida hacia una persona porque esta se encuentra lesionada pero su vida no corre peligro y una emergencia es el servicio que se le da a un paciente cuando se encuentra gravemente afectado y que su vida podría correr peligro.

Emergencia hipertensiva: elevación de la TA acompañada de daño o disfunción aguda en los órganos diana, estas situaciones son muy poco frecuentes, pero entrañan un compromiso vital inmediato. Por su parte, la urgencia hipertensiva: elevación de la TA en ausencia de lesión aguda de los órganos diana que no entraña un compromiso vital. Cursa de modo asintomático o con síntomas leves. Permiten una corrección gradual en el plazo de 24-48 horas y con un fármaco oral. Existen también las Falsas urgencias hipertensivas: elevación de la TA producida en su mayor parte por estados de ansiedad, dolor, y que no conllevan daño en órganos diana. Por lo general no precisan tratamiento específico y ceden al desaparecer el estímulo que las provocó. La valoración inicial del paciente es realizar una adecuada clasificación y manejo de las crisis hipertensivas es necesario realizar una correcta evaluación diagnóstica inicial. Para ello se debe realizar una historia clínica completa.

Para finalizar con estos temas es importante mencionar la importancia que tiene el brindar un cuidado correcto para los pacientes y sobre todo hacer sentirlos en confianza, ya que ellos están atravesando por situaciones delicadas y el trabajo del enfermero juega un papel muy importante en su cuidado debido a que tiene que ser muy atento y eficaz durante el tratamiento que se le esta dando al paciente porque de ello pueden depender algunos factores que favorezcan a la pronta recuperación de los pacientes con esta patología.

REFERENCIA

UDS. 2021. Antología de Enfermería en Urgencias y Desastres. Utilizada 29 de Octubre. 2021. PDF. Unidad3.

<file:///C:/Users/lizeth/Documents/7mo%20cuatri/ENFERMERIA%20EN%20URGENCIAS%20Y%20DESASTRES.pdf>